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本日の進行（18:00）

国際奉仕フォーラム 

「環境シンポ」・「新天安ＲＣ」

―次回のお知らせ― 

2 月 7 日(木)(12:30) 

桝渕 規彰氏 

｢逗子・葉山の歴史｣ 

     ≪ 第 2239 回 例会記録   2008 年 1 月 24 日 ≫    

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                     

本日は、大島ガバナー補佐をはじめ、I.M.西尾実行委

員長、そして牧野会員、鎌倉中央ＲＣの皆様が I.M.の
PR の為にご出席下さいました。開催日は、2 月 19 日

（火）です。逗子 RC の会員の皆様も多くの出席を宜し

くお願いします。今回の I.M.のテーマは「例会」だそう

です。思えば、私どもの逗子 RC も一昨年服部がバナー

補佐のもと、「エンジョイロータリータイム・気楽にロ

ータリー談義」のテーマで逗子文化プラザで開催し、懇

親の場では、各クラブ対抗歌合戦で大いに盛り上がりま

した。その時は、逗子ロータリーバンドが大活躍し、素

晴らしい音色を奏で、音楽の楽しさを教えてくれました

が、今は残念ながら会員の退会の為活動を中止していま

す。また復活できる日を期待しています。 
ところで、ロータリーに入会すると、会員に対して、

3 つの義務があります。①例会の出席 まず、ロータリ

ーは例会の出席からです。出席出来ない時は、その例会

の前後 14 日以内に、他のロータリークラブや、その他

のロータリークラブ定款に定められている会合に出席

することによって、欠席をメークアップすることができ

ます。本日出席の大島がバナー補佐の鎌倉中央 RC は、

鎌倉駅より 30 秒、例会は月曜日で、第 3 第 5 は夜間例

会です、是非メークアップに利用して下さい。 
②会費の納入 会員は会費を納入する義務があります。 
③ロータリーの雑誌の購読 「ロータリーの友」を是非

読んで下さい。 
例会では、食事を共にし、その間に自分たちの職業や

趣味などの情報交換をして、親睦や友情を深めるととも

に、会員やゲストによるスピーチを卓話と呼び、その話

を聞いてビジネスや社会情勢の最新情報や、文化、歴史、

科学技術などについての知識を広めていきます。 
本日の卓話は、鈴木安之会員の世界一周ボロ船紀行の

お話です。スピーカーはもう船酔い？酒酔い？世界地図

が逆さまの状況です。会員の皆様は酔い止めを飲んで、

今日は安さん節でこれから、出航です。汽笛ボォーーー。

 ■ 報 告                                         

幹事報告＊ロータリーレート 2/1 より 1 ドル 108 円に変更 ＊平塚 RC50 周年記念誌 ＊地区国際奉仕事業への協

力要請(中国遼寧省日本語学習者招聘・ミャンマーにおける子どもの健康増進支援プロジェクト・書き損じはがき回

収) ＊会長エレクト研修セミナー 2/22 ＊IA 一泊研修参加のお願い 3/29･30 ＊IA ブロック会議 2/16 
委員会報告＊地球温暖化シンポジウム準備委員会 1/31 17:00 より開催 

出席報告 会員数 46 名（出席免除 8 名） 出席数 26 名 出席率 68.42％ 前回修正出席率 65.79％

ビジター 大島正義ガバナー補佐 西尾忠幸 I.M.実行委員長 牧野時久 I.M.実行委員（鎌倉中央） 

 

 

 

 

 

 

第 2 グループ I.M.開催 ﾃｰﾏ「例会」

2 月 19 日(火)  鎌倉パークホテル 
13:50 登録開始  14:00 開会式 
15:10 特別講演 小沢一彦 RI 理事 
17:20 懇親会   18:50 終了 

橘  武 

矢部房男 

桐田吉彦 
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 ■ 卓話   「ピースボート・地球一周船旅紀行」  鈴木安之会員  

9 月 23 日横浜港を出

発、22 カ所 21 カ国、

55,000 キロの船旅で 1
月 10 日朝五体満足で無

事帰還。篤会員が船医と

してピースボートを体

験した話を聞いたのが

そもそものきっかけです。  
ピースボートの船は船歴 50 年で、豪華客船「飛鳥」

に比べると、あたかも「帆船」の姿だが気楽に過ごせる

のが良い。何が不満といったら、食事が美味しくない事。

乗客は 1.000 人。行く先々が印象深く、面白い出来事が

あった。トルコのカッパドキアがすばらしかった。乗っ

たバルーンからの景色、朝日が昇るにつれて岩盤の色合

いが移り変わる面白さはｸﾞﾗﾝﾄﾞｷｬﾆｵﾝに匹敵する。船旅

途中歯が取れてしまい、キューバで歯科医に治療をして

もらった。何と日本に留学経験のある医師で¥4.000。立

派な治療だと後日日本でお墨付きをもらった。キューバ

は治安が悪く、船上で強盗事件が発生。エクアドルでは

高山病もビールで無縁。ペルーのリマでは美味しい寿司

を堪能。とても語り尽くせないが、出会った人達が素晴

らしく、良い旅でした。5年後は｢飛鳥｣に乗る計画です。

 
 
 
 
 
 
 

 
 

入賞チームに松井会長よりメダル授与 

 
 
 
 
 
 

第 12 回中高生ディベート大会開催 
1 月 26 日(土)於：逗子市役所 (逗子 RC 協賛) 
中学生の部 8 チーム テーマ「日本はレジ

袋を廃止すべきである。是か非か？」 
高校生の部３チーム テーマ「県は水源税

を導入すべきである。是か非か」 

 ■ ニコニコ BOX   （４８．０００円）                        
大島ガバナー補佐…I.M.を楽しくやりましょう。 
西尾忠幸君、牧野時久君…I.M.の PR にお邪魔しました。

よろしくお願いします。 
松井君…大島ガバナー補佐ようこそ。西尾 I.M.実行委員

長、牧野会員、I.M.の PR ご苦労様です。本日

鈴木安之丸の船で世界一周を楽しんで下さい。 
矢部(光)君、桐ヶ谷君、船津君、坂井君…鈴木安之会員、

スピーチよろしくお願いします。 
長野(芳)君…ガバナー補佐、本日は有難うございます。 
市川君…大島さんようこそ。 
石黒君…I.M.の PR ご苦労様です。 
毛利君…鈴木さんお帰りなさい。 
赤池君…安さんお帰りなさい。ロータリーは火が消えた

ようでしたよ。財布忘れました。 
渡邊君、石田君、山本(由)君…鈴木さん、世界船旅紀行

よろしくお願いします。 
篤 君…安さん！地球一周無事のご帰還何よりです。 
横山君、臼井君、白沢君…鈴木会員の話、楽しみです。 
青山さん…鈴木さんの話を聞きたくて東京から車をぶ

っ飛ばして来ました。 
矢部(房)君…鈴木会員の世界一周船旅聞かせて頂きま

す。RC メンバーの友情に感謝します。 
桐ヶ谷君…矢部さん人生は七転び八起、落ち込まずがん

ばって。 
横瀬君…満 60 才(還暦)を迎えます。 
藤吉君…寒いですね。 
桐田君、山口君…今日はものすごく寒くつらい一日でした。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４８．０００ 
        累計   ￥ １．４０７．０２４ 
ご協力ありがとうございました。

 
≪編集だより≫ ▼鈴木安之会員の卓話は 50 年前に建造されたレトロな船に乗船して東南アジア、中近東、

ヨーロッパ、中南米、オセアニアを、約 4 ヶ月をかけて周遊した旅行記でした。寄港地で遭遇したハプニングを

持ち前のユーモア感覚で乗り切った体験談など安之さんならでは、の口調（べらんめえ調）で 40 分間を消化し

てもなお終わりそうな気配がなく、会長のストップがかり終了しました。安之さんの話術に引き込まれ爆笑の中、

楽しいひと時を過ごしました。一方、安之さんの観察眼は真摯な面もあり、各国の民衆の生活や日本の支援や在

留日本人の活躍などに及び、一味違った旅談義でした。        クラブ会報委員長  坂井  宰 


